

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 62

PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 27 SEPTEMBRE 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que M. Norman F. H. Berlis a été désigné pour occuper le poste de haut-commissaire en Ouganda à compter du 9 octobre, date où ce pays accédera à l'indépendance. M. Berlis remplit actuellement cette fonction au Tanganyika; il sera donc haut-commissaire du Canada auprès des deux pays, mais il continuera d'habiter à Dar Es-Salan.

M. Berlis, accompagné de son épouse, assistera aux manifestations qui marqueront l'indépendance à Kampala, capitale de l'Ouganda. Il présentera une lettre de bons voeux du premier ministre, M. Diefenbaker, et un don de \$5,000 du peuple canadien, destiné à l'achat de livres.

M. Berlis est né à Toronto en 1914. Il a obtenu ses diplômes de l'Université de Toronto en 1937 et d'Osgoode Hall en 1940. En 1943 il entra dans la Réserve volontaire de la Marine royale du Canada et servit dans l'Atlantique nord. Libéré en 1946, il entra aux Affaires extérieures en 1947. De 1948 à 1952 il a rempli la fonction de délégué permanent du Canada à l'Office européen des Nations Unies, à Genève. En 1956 il est affecté à Rome à titre de conseiller, et il demeure à ce poste jusqu'en 1960. Il revient alors à l'Administration centrale et est nommé chef de la Division de l'information. Il a été nommé haut-commissaire au Tanganyika au début de 1962.

M. Berlis est marié et père de deux enfants.